



## La sortie à l'aquarium de la Rochelle

publié le 20/05/2025

### *Descriptif :*

Lundi 19 mai, les élèves de 6ème Noun et quelques élèves de 5ème Cook plus une élève de 6ème Njord ont pris le TGV pendant 40 minutes, accompagnés par Mme Baraton et M. Blanché, pour aller à La Rochelle.

Nous avons vu deux bateaux du Vendée Globe dans un bassin à côté de l'aquarium. Nous avons fait une activité pédagogique « manger ou être mangé » avec une intervenante : on plaçait deux animaux dans un aquarium (par exemple un crabe et une moule) pour voir qui allait être mangé ou pas ; nous avons étudié la chaîne alimentaire au niveau de la mer. Ensuite nous avons pique-niqué dans un parc et l'après-midi, on a visité l'aquarium. Il y avait des poissons multicolores, des méduses, des requins et tortues...On a même traversé une forêt tropicale à la fin du parcours.



Certains élèves ont pu acheter quelques souvenirs dans la boutique de l'aquarium. Puis nous sommes allés à la plage pour se détendre et faire « trempette ». C'était une incroyable journée.

### Portfolio

